

# 檄

## 組織の総力を挙げて5区補選に勝利しよう！

全国が注目している衆議院北海道第5区補欠選挙も、告示まで12日と迫ってきた。

連合北海道は、昨年12月に開催した第62回地方委員会において、「池田まさき」の推薦を決め、現在、組織を上げて政治闘争を進めている。

また、この間にも政党・団体の枠を超えて「池田まさき」の野党統一候補が実現し、安倍政権の暴走を止める環境も整ってきている。

だが、早々に出馬表明を行い活動を進めてきている相手候補に比べ、知名度不足は否めないところである。しかし、「池田まさき」も精力的に地域を回り、多くの人々に会って政策を訴えていく中、支援の輪が広がっており、相手候補を猛烈に追い上げ、今、肩を並べようとしている。

今回の北海道第5区補欠選挙は、わが国の将来を占う重大な選挙になると言っても過言ではない。今次選挙の勝利を7月の参議院選挙に結びつけ、我々の手に立憲主義と民主主義を取り戻さなければならない。

最後の勝利の行方は、今後、告示までの間、組合員の一人一人が相手陣営を上回る運動をどれだけできるかにかかっている。

広がりつつある「池田まさき」支援の輪を、更に大きく太くすることが、立憲主義・民主主義を守ることであると認識し、各産別・単組の総力を5区に結集しよう！

連合北海道に結集する全ての組合員の奮起を強く求める！！

2016年4月1日

連合北海道  
会長 出村 良平